

**Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner
per E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de**

Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Derek Cofie-Nunoo, Fraktionsvorsitzender
Marilena Geugjes, stellv. Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Ursula Röper, stellv. Fraktionsvorsitzende

Rahel Amler, Anja Gernand, Felix Grädler,
Sahin Karaaslan, Dr. Dorothea Kaufmann,
Dr. Nicolás Lutzmann, Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg,
Kathrin Rabus, Julian Sanwald, Anita Schwitzer,
Manuel Steinbrenner, Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 10.02.2021

Sachantrag zu TOP 5ö des GR am 10.02.2021: Rad- und Fußverbindung über den Neckar

Die grüne Fraktion beantragt folgendes:

- a) Die Rettungszufahrt wird nordwestlich (also nicht entlang des Neckars) geführt.
- b) Die Höhe der Brücke am Nordufer soll durch den Wegfall der Rettungszufahrt auf das vom Wasser- und Schifffahrtsamt notwendige Niveau reduziert werden und zwar so weit, dass die ebenerdige Führung des Fuß- und Radverkehrs unterhalb der Brücke weiterhin gut möglich ist.

Begründung

Die Planungen für den nördlichen Brückenkopf sehen eine hohe Auf-/Abfahrtsrampe vor, um die Rettungszufahrt unter der Brücke zu gewährleisten. Diese hohe Abfahrt ist für den Radverkehr ungünstig und auch gar nicht notwendig. Der Rettungsverkehr wird, wie im Beschluss zu 0046/2016/BV dargelegt, nicht unter der Brücke, sondern weiter nordwestlich geführt. Das bedeutet, es reicht, wenn die Brücke die notwendige Höhe für die Schifffahrt und der nördliche Brückenkopf eine ausreichende lichte Höhe für den Fuß- und Radverkehr unter der Brücke aufweist.